

## Jahresbericht 2006 der Ges. 1. Reserve 1897

Dieses Schützenjahr begann am 20.01.06 mit unserer Jahreshauptversammlung im Vereinslokal „Frankenhof“. Vorstandswahlen wurden nicht durchgeführt, trotzdem gab es viele Themen zu besprechen.

Bereits zwei Tage später, am 22.01.06, fand unter reger Beteiligung unserer Kompanie das Titularfest des Derendorfer Regimentes traditionell mit einem Festgottesdienst in der St. Dreifaltigkeits-Kirche statt. Anschließend wurde die Jahreshauptversammlung des Regimentes im Barbarasaal abgehalten. Nach vielen Jahren Regimentsvorstandsarbeit stellte unser Kamerad Franz Krell sein Amt als 1. Schatzmeister zur Verfügung und ging in den verdienten „Schützenruhestand“. Für seine besonderen Verdienste wurde er zum Ehrenvorstandsmitglied des Regimentes ernannt. Diesen Tag ließen wir mit einem gemeinsamen Mittagessen im Vereinslokal „Frankenhof“ ausklingen.

Am 04.02.06 vollendete unser Kamerad Günter Oellers sein 80stes Lebensjahr. Dieses Ereignis feierte er im Kreise seiner Kameraden und vielen Gästen im Vereinslokal „Frankenhof“. Sogar die örtliche Presse war anwesend und würdigte ihn mit einem ausführlichen Zeitungsartikel.

Genau vier Wochen später gab es erneut Grund zum Feiern. Am 04.03.06 hatte unser Kamerad Siegfried Abels in die Gaststätte „Frieda's“ geladen, um seinen 50sten Geburtstag, den er am 27.02.06 vollendete, ausgiebig zu feiern. Neben vielen Reservisten mit Frauen waren weitere Gäste anwesend, um mitzuerleben, wie Siegfried in den „Klub der alten Säcke“ aufgenommen wurde.

Gut 12 Wochen später – gleicher Ort und gleicher Anlass. Am 25.05.06 wurde der Kamerad Rainer Kamps 50 Jahre alt. Auch er ließ es sich nicht nehmen, zu diesem denkwürdigen Ereignis einzuladen. Es wurde wieder ausgiebig gefeiert und selbstverständlich kam auch Rainer nicht an der Aufnahme in den „Klub der alten Säcke“ vorbei. Diese „Aufnahmezeremonie“ beinhaltet eine ziemliche feuchte Taufe, welche garantiert die Frisur ruiniert und einen Hemdwechsel erforderlich macht, weil man anschließend aussieht, als hätte man stundenlang im Regen gestanden. Die Aufgabe des „Täufers“ übernimmt seit Jahren und mit sehr viel Freude der Kamerad Frank Kurkerewicz. Lieber Frank, die Zahl der Kameraden, die schon auf Deinen 50sten Geburtstag warten um sich zu revanchieren, steigt kontinuierlich.

Am 10.06.06 war es wieder soweit – wir trafen uns mit vielen Gästen und Freunden zu unserem alljährlichen Kompaniekönigsschiessen auf dem Schießstand am Vogelsanger Weg. Höhepunkt des Tages war ohne Zweifel der souveräne Königsschuss des Kameraden Franz Krell, welcher sein Glück zunächst nicht fassen konnte. Seine Wegbereiter waren:

Rumpf	Jürgen Noack
Kopf	Ingo Janowski
Rechter Flügel	Lothar Kurkerewicz
Linker Flügel	Dieter Jacobi
Schweif	Helmut Sitz

Allen erfolgreichen Pfandschützen sei an dieser Stelle nochmals herzlich gratuliert.

Es gibt aber noch weitere Schießergebnisse zu vermelden. Unsere Frauen schossen wieder ihren traditionellen Damenvogel aus. Ein herzlicher Glückwunsch ging dabei an Karin Heck, welche die Platte schoss und „Kappeskönigin“ wurde. Die weiteren Pfänder holten folgende Damen:

Rumpf	Erna Carbone
Kopf	Conny Kurkerewicz
Rechter Flügel	Marion Knotz
Linker Flügel	Heidi Knotz
Schweif	Marianne Müller

Zu guter Letzt folgen noch die Ergebnisse des Preisvogels:

Platte	Beate Krell
Rumpf	Jürgen Noack
Kopf	Sabine Louwarts-Abels

Rechter Flügel	Lothar Bork
Linker Flügel	Günter Kurkerewicz
Schweif	Roland Metzner

Zusammenfassend können wir auf ein schönes Kompanieschiessen zurückblicken, zumal uns Petrus diesmal mit sonnigem Wetter verwöhnte.

Am 24.06.06 waren wir auf dem Schützenplatz zum bunten Nachmittag, mit anschließendem Generalappell, zahlreich vertreten und stimmten uns auf das bevorstehende Schützenfest ein. Dabei konnten wir den ersten Pfandschützen gratulieren. Beim Schießen auf den Alterskönigsvogel sicherte sich der Kamerad Franz Krell den linken Flügel; der Kamerad Hannes Sielisch errang den Klotz.

Am nächsten Tag stand Hannes Sielisch wieder im Mittelpunkt, den er feierte seinen 75sten Geburtstag mit einem ausgiebigen Frühschoppen in der Gaststätte „Derendorfer Destille“.

Am 30.06.06 begann das Highlight des Jahres – unser Derendorfer Schützenfest. Der Auftakt war geprägt von der Fussball-Weltmeisterschaft, denn an diesem Tag spielte die Deutsche Nationalmannschaft gegen Argentinien, was natürlich auch den Programmablauf beeinflusste. Nach dem Gottesdienst verfolgten alle Kameraden dieses Spiel und das erfolgreiche Elfmeterschiessen löste allgemeinen Freudentaumel aus. Diese tolle Stimmung begleitete auch unseren ersten Festumzug zum Schützenplatz, wo wir in der Festhalle die Eröffnungsveranstaltung genießen konnten.

Nach dem zweiten Umzug am 01.07.06 begann das Schießen auf die Pfänder. Dabei sicherte sich der Kamerad Rainer Kamps den Schweif des Königsvogels.

Zum großen Festumzug am 02.07.06 traten wir in Kompaniestärke an und gaben, trotz hoher Temperaturen, bei der anschließenden Parade ein stattliches Bild ab.

Zum gemeinsamen Mittagessen mit unseren Frauen trafen wir uns am 03.07.06 in der Gaststätte „Haus Rachen“. Abend fanden wir uns zum Regimentskrönungsball, mit anschließendem Zapfenstreich, erneut in der Festhalle ein. Nach dem Feuerwerk ließen wir dieses harmonische Schützenfest kameradschaftlich ausklingen.

Unsere Herrentour führte uns vom 15.09.06 bis 17.09.06 ins Sauerland nach Willingen. Dort verbrachten wir schöne und vor allem kameradschaftliche Tage. Ein großer Dank gebührt an dieser Stelle unserem Vergnügungsausschuss für die tolle Organisation der Tour.

Nur eine Woche später, am 22.09.06 starteten unsere Frauen zu ihrer Damentour nach Steinfurt. Am 24.09.06 konnten wir unsere „besseren Hälften“ wieder in die Arme schließen.

Mit der Ges. 1. Jäger feierten wir am 21.10.06 unseren 27sten gemeinsamen Krönungsball in Folge im Barbarasaal. Der 1. Chef des Derendorfer Regimentes, Reiner Fischer, ließ es sich nicht nehmen, das neue Königspaar der Ges. 1. Jäger und unseren neuen König Franz Krell mit seiner Königin Renate Selent zu inthronisieren. Für gute Unterhaltung sorgten das Regiments-Tambourcorps Derendorf, der Künstler Coco La Fontaine und die Sängerin Karina Kim. Begleitet von der „Skyline-Band“ konnten wir anschließend ausgiebig das Tanzbein schwingen.

Bereits am nächsten Morgen hatte das nun amtierende Königspaar Franz Krell und Renate Selent zum traditionellen Königsfrühschoppen in unser Vereinslokal eingeladen. Nachdem auch die erfolgreichen Pfandschützen für ihre Erfolge geehrt wurden, verbrachten wir einen stimmungsvollen Tag.

Zum traditionellen Weckmannschiessen trafen wir uns am 18.11.06 in der Gaststätte „Piefedeckel“.

Am Volkstrauertag, dem 19.11.06, gedachten wir auf dem Nordfriedhof unserer verstorbenen Kameraden.

Unsere harmonische Weihnachtsfeier am 09.12.06 im Vereinslokal „Frankenhof“ bildete einen gelungenen Jahresabschluss.

Im Jahre 2006 konnten wir mit den Kameraden Frank Dzaack und Albin Schulte neue Vereinsmitglieder gewinnen. Aber wie so oft im Leben liegen Freud und Leid nah beieinander. So mussten wir leider

von unserem Ehrenmitglied Hans Detmers für immer Abschied nehmen. Ihm, sowie allen anderen verstorbenen Kameraden werden wir stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Zum Abschluss dieses Berichtes möchte ich mich im Namen aller Kameraden ganz besonders bei unseren Frauen bedanken, welche mit ihrer maßgeblichen Unterstützung erneut dazu beigetragen haben, dass wir wieder auf ein schönes Schützenjahr zurückblicken können. Aber auch allen Freunden und Sponsoren gilt unser Dank, verbunden mit dem Wunsch, dass wir auch im neuen Jahr die Kameradschaft weiter pflegen und viel Freude miteinander haben werden. Insofern wünsche ich uns allen ein frohes und vor allem gesundes Schützenjahr 2007

Jürgen Noack  
1. Schriftführer

---